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Réunion du Conseil de Quartier # 2 

du  16 /02 / 2023 

 

Participants 

Conseillers habitants : Annick Appriou, Anne Marie Béjan, Elisabeth Mauricout, Cédric 

Angelini, Loic Boucher, Jean Paul de Sousa,  Frédéric Nogueira, Pierre Patrigeon, Thierry 

Tabeko 

 

 

Conseillers élus :Joel Bordes, Gilles de Camaret 

 

 

Autres participants : Serge Rousset 

 

Ordre du jour 

1. Point sur les courriers habitants reçus (boîtes aux lettres, e-mails) 

2. Serge Rousset : présentation de sa mission et de son plan d’action 

3. Points en cours : examen du tableau de suivi 

4. Végétalisation dans notre quartier – suite de la réunion du 15 décembre  

5. Programmation d’une marche exploratoire des carrefours dangereux de notre 

quartier  

6. Organisation réunion publique dans notre quartier 

7. Bilan navette 
8. Points divers 

 

Compte-rendu 

Introduction et actualités 

Sans objet 
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1. Point sur les courriers habitants reçus (boîtes aux lettres, e-mails) 

Les courriers des boites aux lettres rouges (40 pour l’ensemble de la ville) sont tous 

récupérés par le cabinet pour l’ensemble des quartiers. Nous souhaitons être informés par 

le cabinet des demandes concernant notre quartier. 

Par contre l’adresse mail de notre quartier (quartierbellesvues@gmail.com) est destinée à 

être lue par des membres du conseil. Nous nous rapprochons des services de la mairie 

pour obtenir l’accès à cette adresse. 

Par ailleurs une note de C. Haudrechy apporte des précisions sur ce sujet. 

 

 

2. Serge Rousset : présentation de sa mission et de son plan d’action 

Serge a une vue transversale sur le fonctionnement des différents conseils de quartier. 

Il rappelle le rôle des conseils de quartier pour porter des projets suivant 3 axes : 

- Améliorer le bien commun, comme la boite aux livres du réveil matin impliquant les 

écoles du quartier pour le suivi ou la mise en place d’un pedibus au tonkin ou encore 

notre projet de la numérotation rue Rouget de Lisle.  

- Améliorer le cadre de vie avec comme exemple le projet de végétalisation dans notre 

quartier, 

- Mener des actions de solidarité. A ce titre un quartier travaille sur l’organisation d’un 

vide grenier et un autre quartier recherche un lieu de convivialité. 

 

Il insiste aussi le rôle de remontée de terrain des conseils de quartier vers le cabinet via 

son intermédiaire. L’analyse des carrefours dangereux dans notre quartier est un bon 

exemple.  Ce type de remontée donne lieu à des marches exploratoires. C’est ce qui a 

déjà été réalisé à la main de fer et au réveil matin. 

Concernant nos deux courriers sur le parc Chausse et le caniparc, Serge doit se renseigner 

sur la suite qui sera donnée. Si nous sommes un canal de remontée d’informations, il n’y 

a pas d’obligation de redescente vers nous sur la résolution de problèmes soulevés. 

 

3. Points en cours : examen du tableau de suivi 

Ce point prévu à l’ordre du jour n’a pas été examiné en plénière mais l’ensemble du conseil 

a reçu le tableau établi par le secrétaire du conseil et mis à jour en date du 6 février. 

 

4. Végétalisation dans notre quartier – suite de la réunion du 15 décembre 

Ce projet dans notre quartier concerne la rue Ambroise Croizat. Commeprévu lors de la 

dernière plénière, Frédéric a pris contact avec la directrice de La RPA pour impliquer les 

résidents. Une personne de la résidence est intéressée. Frédéric va commencer par la 

végétalisation du rond-point.  

Par ailleurs il compte aussi sur la participation des riverains quand les premières 

plantations seront en place.  
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5. Programmation d’une marche exploratoire des carrefours dangereux de notre 

quartier 

Serge nous dit que nous pouvons lancer cette action immédiatement car un budget existe. 

Pierre, référent voirie désigné par le conseil, contactera la voirie pour programmer cette 

marche exploratoire. Tous les conseillers disponibles ce jour-là sont les bienvenus. Il 

s’agira d’examiner les carrefours cités dans notre courrier du 9 décembre dernier. C’est la 

discussion avec la voirie sur le terrain qui permettra d’optimiser l’utilisation du budget 

alloué. 

Nota post réunion : en accord avec la voirie des dates nous sont été proposées par le 

cabinet pour le mois de mars. 

 

  

6. Organisation réunion publique dans notre quartier 

Le quartier du réveil matin sera le premier quartier à tenir sa réunion publique. Elle aura 

lieu le 05 avril prochain. Des réunions sont en cours pour l’organiser.  

Gilles nous précise le cadre de ces réunions défini par le cabinet du maire : 

- Dans une première partie, la présentation du CQ et de ses projets sera illustrée par 

un support visuel.   

- Ensuite des élus présenteront les grandes thématiques qui intéressent le quartier et 

échangeront avec les habitants 

- Moment de convivialité  

 

7. Bilan navette 

L’ensemble des conseillers du quartier a reçu le questionnaire sur la navette et a eu la 

possibilité de s’exprimer.  

Le conseil souhaite avoir un retour de cette enquête. 

 

8. Points divers 

Le conseil est sollicité pour participer à une réunion le 15 mars sur un projet immobilier 

rue des Martyrs de la Résistance. Ce type de réunion répond à une nouvelle règle fixée 

par le conseil municipal concernant la concertation des habitants et notamment du 

conseil de quartier avant le lancement d’un projet immobilier dans le quartier. Sauf refus 

notifié par réponse au mail reçu individuellement chaque conseiller peut y participer. 

Pour le projet d’aménagement de la place Michelet 1 ou 2 conseillers sont invités à 

participer à l’atelier organisé sur site le 16 mars à 19h30. Y seront présents Chrystelle et 

Loic (ou Elisabeth).   

 

 

Conclusion de la séance : 

Prochaine réunion du conseil le  06 / 04 / 2023 à 19h 


